

Notes de musique du Liban en hommage au Che (+Photos)



Beyrouth, 8 oct (RHC) Inspiré de la chanson engagée arabe et défenseur de la cause du peuple cubain, l'auteur-compositeur-interprète libanais Wissam Hamade a interprété aujourd'hui des chansons en hommage à Ernesto Che Guevara, 55 ans après son assassinat.

Luth en main, Hamade a mis en musique le poème de Tarek Nassereddine "Le Rebelle Guevara", pour porter sa voix dans les théâtres, les communautés, les camps de réfugiés et les activités de solidarité en hommage au symbole de la Résistance, le Che.



Guevara est la légende la plus vraie et la plus belle, ainsi définit-il l'internationaliste argentin-cubain avec une des phrases de la chanson, selon l'interprète libanais "le texte le plus sublime et le plus digne en arabe" en l'honneur du Guérillero Héroïque.

Membre de l'Association latino-américaine de solidarité arabe José Martí, M. Hamade se souvient avec admiration de l'œuvre patriotique du Che, de son courage, de sa fermeté, de son humanité et de sa défense des causes justes, dont celle du peuple palestinien.

Dans une interview accordée à Prensa Latina, le militant rappelle que l'une de ses plus grandes joies a été de pouvoir interpréter la chanson en public en présence d'Aleida Guevara, fille de l'icône du mouvement révolutionnaire mondial.

"Lorsque le Dr Aleida a visité Beyrouth en 2019, nous avons fait une tournée des régions libanaises et nous avons beaucoup chanté, à une occasion, alors que je me produisais sur scène, elle était à côté de moi, j'ai regardé dans ses yeux et sincèrement j'ai vu les yeux du Che, comme si c'était lui assis devant tout le public", ajoute-t-il.

"Aujourd'hui, je peux vous assurer que je n'ai jamais aussi bien chanté que cette fois-là", déclare Hamade, qui considère comme une grande fierté de pouvoir diriger un hommage musical à la figure de la Guérilla héroïque.

Dans ses mots, le musicien décrit le Che, Fidel Castro et la révolution cubaine comme un pentagramme d'humanisme, de pureté, de simplicité, de respect et de solidarité.

Malgré l'intensification du blocus américain, Cuba vit sa liberté et sa souveraineté avec les valeurs de la Révolution, les hommes et les femmes dignes restent dans le cœur du peuple, a-t-il dit.



Dans son adieu, Wissam Hamade se tourne vers son fidèle compagnon, le luth, accorde les cordes et entre deux airs souligne l'empreinte de Che Guevara sur la vie des révolutionnaires du monde entier. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/301362-notes-de-musique-du-liban-en-hommage-au-che-photos>



Radio Habana Cuba